



## Regierungsratsbeschluss vom 10. Januar 2017

Anzug Stephan Gassmann und Konsorten betreffend Errichtung einer S-Bahn-Haltestelle "Solitude"

**P075322**

Anzug Christian Egeler und Konsorten betreffend S-Bahnstation Morgartenring-Allschwil

**P085023**

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegten Schreibensentwürfe an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Anzüge Stephan Gassmann und Konsorten und Christian Egeler und Konsorten erneut stehen zu lassen.

### **Begründung**

Der Regierungsrat ist überzeugt vom grossen Nutzen der beiden S-Bahn-Haltestellen Basel Solitude und Basel Morgartenring und setzt sich beim Bund entsprechend dezidiert dafür ein, dass sie in den Ausbauschritt (AS) 2030 der Strategischen Entwicklungsplanung der Eisenbahninfrastruktur aufgenommen werden. Vor allem bei der Haltestelle Solitude wirkt die Regierung zudem auf eine vorzeitige Realisierung hin. Die beiden Haltestellen werden – neben weiteren Haltestellen – im Hinblick auf den AS 2030 vertieft auf die technische und bahnbetriebliche Machbarkeit untersucht und volks- und betriebswirtschaftlich bewertet. Die Arbeiten unter Federführung des Bundesamts für Verkehr sind teilweise noch im Gange. Die Ergebnisse der Untersuchungen werden ausschlaggebend dafür sein, ob der Bund die Haltestellen in das Gesamtkonzept zum Ausbau der Bahninfrastruktur aufnehmen wird.

